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PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000079, Proposición no de Ley rela-
tiva a financiación de los ayuntamientos anda-
luces

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída, al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000193, debatida 
en la sesión de la Comisión de Economía y Hacienda cele-
brada el día 28 de octubre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/PNLP-000092, Proposición no de Ley relati-
va a puesta en marcha de los grados de Medicina 
en las universidades de Almería y Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída, al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000269, debatida 
en la sesión de la Comisión de Innovación, Ciencia y Em-
presa celebrada el día 30 de octubre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/PNLP-000108, Proposición no de Ley rela-
tiva a implantación de nuevas titulaciones de 
Medicina en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el 

Pleno, relativa a implantación de nuevas titulaciones 
de Medicina en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad, existe un importante déficit de 
médicos en los hospitales públicos españoles, tam-
bién en los andaluces. El propio ministro de Sanidad 
y Consumo, Bernat Soria, ha llegado a declarar que 
en 2015 habrá ‘un problema serio”, ya que para esa 
fecha se jubilarán alrededor de 7.000 médicos anual-
mente, cuando el sistema formativo sólo suministra 
6.000 facultativos.

A la circunstancia anterior, hay que añadir dos 
factores característicos de la sociedad española y 
andaluza, que son el incremento de habitantes y el 
envejecimiento de la población; cuestiones que también 
hacen necesario aumentar el número de médicos, tanto 
en España como en Andalucía.

La carencia de médicos en nuestro país ha obliga-
do al Ministerio de Educación y Ciencia a homologar, 
durante 2007, el título de Licenciado en Medicina a 
más de 3.000 médicos extracomunitarios y a otros 993 
médicos comunitarios.

Desde la Consejería de Salud de la Junta de 
Andalucía también se ha abogado por incrementar el 
número de profesionales sanitarios que trabajan en el 
conjunto del Sistema Nacional de Salud. Dado que los 
estudios realizados por dicha Consejería y los propios 
datos que maneja la Confederación Estatal de Sindi-
catos Médicos nos acercan a un horizonte en el que 
sólo un importante aumento en el pregrado permitirá 
mantener el cociente médicos/población a unos niveles 
comparables con los actuales.

Por su parte, el Ministerio de Educación y las 
Comunidades Autónomas decidieron, a finales de la 
pasada legislatura, autorizar un aumento del 40 por 
ciento de plazas de Medicina hasta llegar a 7.000 en 
cinco años, habiéndose manifestado la pretensión del 
Gobierno de España de poner en marcha catorce nuevas 
facultades de Medicina en España, de las que una o 
dos podrían corresponder a la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

En este contexto, la Universidad de Huelva ha iniciado 
los pasos previos en orden a la posible implantación de 
la titulación de Medicina en su Universidad, mediante 
los acuerdos adoptados por el Consejo Social y el 
Consejo de Gobierno de la Universidad solicitando tal 
titulación, así como por parte del claustro universitario 
haciéndose eco de las reivindicaciones históricas que en 
dicha provincia se han venido realizando por los agentes 
económicos, académicos y sociales de la misma.

La provincia de Huelva, según las previsiones del 
Instituto de Estadística de Andalucía, es una de las 
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provincias que mayor crecimiento poblacional va a 
experimentar en los próximos años de toda Andalu-
cía, y su Universidad cuenta ya con las titulaciones de 
Enfermería, lo que posibilitaría una dotación inicial de 
profesionales con experiencia docente, así como ma-
terial, en Ciencias de la Salud. Además de lo anterior, 
Huelva también cuenta con infraestructuras hospita-
larias: El complejo hospitalario Juan Ramón Jiménez, 
el hospital Infanta Elena, el hospital de Riotinto; tres 
futuros centros hospitalarios de alta resolución en la 
provincia; un centro de especialidades, y toda una red 
provincial de centros de Atención Primaria que podrían 
complementar la oferta formativa y de prácticas.

Además, los estudios realizados por la propia Uni-
versidad adelantan que los estudios de Medicina en 
Huelva contarían con capacidad docente suficiente, 
tanto en número de facultativos que podrían trabajar 
como profesores asociados de Salud e impartir do-
cencia, como en actividad clínica para los alumnos, 
contemplándose tal titulación en el Plan Estratégico 
de la Universidad de Huelva.

Teniendo en cuenta todas esas circunstancias, y en 
un ejercicio claro de respeto a la autonomía universitaria, 
una vez que se han iniciado los pasos previos por parte 
del Consejo Social de la Universidad y de su Consejo 
de Gobierno, el Grupo Parlamentario Socialista inicia, 
con la presentación de la presente Proposición no de 
Ley en el Parlamento de Andalucía, el recorrido de un 
proceso de apoyo político a estas iniciativas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía manifiesta su res-
paldo a las iniciativas emprendidas por los agentes 
económicos, académicos y sociales de la provincia de 
Huelva, en orden a la consecución de la implantación 
de la titulación de Medicina en esta Universidad.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

2.1 Que, en el pleno respeto a la autonomía univer-
sitaria, haga llegar, en su momento, al Consejo Andaluz 
de Universidades (CAU) los acuerdos del Consejo Social 
y el Consejo de Gobierno de la Universidad, relativos 
a la implantación de la titulación de Medicina, junto 
con los informes que los acompañan, para que el CAU 
emita su preceptivo informe.

2.2 Que, en el marco de las decisiones que adop-
te la Conferencia de Rectores de las Universidades 
Españolas y del informe que emita el CAU, acuerde 
la implantación de nuevas titulaciones de Medicina en 
Andalucía, de acuerdo con los siguientes principios 
de actuación:

a) Adecuación a la demanda social que se realiza 
desde el entorno cultural, productivo y empresarial y a 
la demanda vocacional de los estudiantes.

b) Eficiencia, que evite la sobreoferta de plazas de 
estudio, la duplicidad de costes y la inadecuación de 
la oferta a la demanda de estudios.

c) Planificación, de manera que la creación de titula-
ciones responda a la programación estratégica del Sis-
tema Universitario Andaluz y de cada Universidad.

d) Calidad, que garantice que las enseñanzas im-
partidas conducen a la formación científica, humana 
y técnica necesarias para el desarrollo personal y 
profesional del estudiante.

e) Proximidad de los estudios de alta demanda.
2.3 Que dé traslado de los presentes acuerdos al 

Rector de la Universidad de Huelva, al Presidente de 
su Consejo Social, al Presidente del Ilustre Colegios 
de Médicos de la provincia y a la Conferencia Nacional 
de Decanos.

Sevilla, 28 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-08/PNLC-000191, Proposición no de Ley relati-
va a agilidad para la tramitación de los PGOU y 
construcción de vivienda

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída, al no haber sido debatida en la sesión de la Co-
misión de Vivienda y Ordenación del Territorio celebrada el 
día 28 de octubre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/PNLC-000301, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-2004, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-2004, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-2004 (Jerez) en la que 
el PK 2.3 representa un punto negro para la circulación 
con alta concentración de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 2.3 de la carretera A-2004.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000302, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-2231, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-2231, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-2231 (Barbate-Za-
hara de los Atunes) en la que el PK 4.4 representa un 
punto negro para la circulación con alta concentración 
de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente.

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 4.4 de la carretera A-2231.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000303, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera CA-31, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera CA-31, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera CA-31 (El Puerto de 
Santa María-Rota) en la que el PK 1.8 en un tramo 
de 200 metros en sentido de circulación descendente, 
representa un punto negro para la circulación con alta 
concentración de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 1.8 de la carretera CA-31.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000304, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera CA-33, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera CA-33, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera CA-33 (Cádiz-San 
Fernando) que tiene hasta 5 puntos negros con alta 
concentración de accidentes en los PK 1.4 sentido de 
circulación descendente; 11.2 en sentido de circulación 
descendente; 12.8 en sentido de circulación ascenden-
te; 2.5 en sentido de circulación descendente y 2.9 en 
sentido de circulación ascendente.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en los tramos señalados.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar al Ministerio de Fomento a la puesta en 
marcha, de forma urgente, de las medidas correctoras 
necesarias para la mejora de la seguridad vial en los 
PK 1.4, 2.5, 2.9, 11.2 y 12.8 de la carretera CA-33

2. Instar al Ministerio de Fomento al incremento de 
la señalización vial en la zona.

3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 
Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000305, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera CA-3205, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera CA-3205, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera provincial CA-3205 (El 
Marquesado) en la que el PK 10 representa un punto 
negro para la circulación con alta concentración de 
accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar a la Diputación Provincial de Cádiz a la 
puesta en marcha, de forma urgente, de las medidas 
correctoras necesarias para la mejora de la seguridad 
vial en el PK 10 de la carretera CA-3205.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.

3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 
Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000306, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera CA-7103, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera CA-7103, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera provincial CA-7103 
(acceso a Prado del Rey) en la que el K 1.5 representa 
un punto negro para la circulación con alta concentra-
ción de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.
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Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar a la Diputación Provincial de Cádiz a la 
puesta en marcha, de forma urgente, de las medidas 
correctoras necesarias para la mejora de la seguridad 
vial en el PK 1.5 de la carretera CA-7103.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000307, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-405, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-405, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-405 (Gaucín-San 
Roque) en los que PK 47.0 y 48.8 representan puntos 
negros para la circulación con alta concentración de 
accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en los tramos señalados.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la se-
guridad vial en los PK 47 y 48.8 de la carretera A-405.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000308, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-408, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
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en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-408, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
“las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-408 (Puerto Real) 
en la que el PK 4.4 representa un punto negro con alta 
concentración de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 4.4 de la carretera A-408.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000309, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-491, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-491, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-491 (Chipiona-El 
Puerto de Santa María)) en la que el PK 2.2 representa 
un punto negro para la circulación con alta concentración 
de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 2.2 de la carretera A-491.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000310, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-2001, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-2001, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-2001 (El Puerto 
de Santa María-Sanlúcar) en la que los K 4.9 y 5.5 
representan puntos negros para la circulación con alta 
concentración de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en los tramos señalados.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente.

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las medi-
das correctoras necesarias para la mejora de la seguridad 
vial en los PK 4.9 y 5.5 de la carretera A-2001.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000311, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera A-2002, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera A-2002, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera A-2002 (El Puerto de 
Santa María-Jerez) en la que el K 6.4 representa un 
punto negro para la circulación con alta concentración 
de accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha, de forma urgente, de las 
medidas correctoras necesarias para la mejora de la 
seguridad vial en el PK 6.4 de la carretera A-2002.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000312, Proposición no de Ley re-
lativa a eliminación de los puntos negros en la 
carretera CA-8202, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a eliminación de los puntos negros 
en la carretera CA-8202, en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La lucha contra los accidentes y siniestralidad en 
las carreteras andaluzas ha de constituir una prioridad 
para las administraciones competentes, que, a través de 
actuaciones inaplazables, ha de corregir la deficiencia 
de la red de carreteras que se configuran como “punto 
negro o tramo de concentración de accidentes”.

Estos puntos negros, identificados por la Dirección 
General de Tráfico, por los altos grados de siniestralidad 
y víctimas, requieren además de las tareas de man-
tenimiento, obras de modificación de trazado, firmes, 
señalizaciones verticales y horizontales, etc.

Tal es el caso de la carretera provincial CA-8202 
(Bolonia) en la que el PK 3.9 representa un punto 
negro para la circulación con alta concentración de 
accidentes de tráfico.

Es por ello necesario que se adopten sin dilación 
alguna las medidas necesarias para combatir eficaz-
mente la siniestralidad en el tramo señalado.

Por todo lo anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar a la Diputación Provincial de Cádiz a la 
puesta en marcha, de forma urgente, de las medidas 
correctoras necesarias para la mejora de la seguridad 
vial en el PK 3.9 de la carretera CA-8202.

2. El incremento de la señalización vial en la zona.
3. Que a su vez se inste a la Dirección General de 

Tráfico para que, siguiendo con su plan de instalación de 
radares fijos para la lucha contra los accidentes de cir-
culación, se instale un radar en estos puntos negros.

Parlamento de Andalucía, 29 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000313, Proposición no de Ley relativa 
a creación de una Comisión Mixta para el estudio 
de una reforma del sistema informático judicial

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a creación de una Comi-
sión Mixta para el estudio de una reforma del sistema 
informático judicial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como se ha demostrado y están denunciando los 
diversos estamentos judiciales, la Justicia andaluza 
está totalmente desbordada, y aunque las causas son 
variadas destaca fundamentalmente la poca dotación de 
medios organizativos, humanos, materiales e informá-
ticos que se les dedica, comparado con la abrumadora 
carga de trabajo que soportan los juzgados.

Aunque esta circunstancia no es nueva, los últimos 
casos que han saltado a la opinión pública han creado 
una “alarma social” que sólo se resolverá cuando los 
ciudadanos aprecien que se empieza a dar solución a 
todas estas enormes carencias.

Uno de los problemas que hacen que nuestra Justicia 
no sea eficaz es precisamente su sistema informático, 
el sistema Adriano, que carece de aplicaciones que sus 
usuarios consideran básicas y que retrasa el trabajo 
de los funcionarios, jueces y fiscales.

El sistema está poco explotado y los magistrados 
y funcionarios que trabajan a diario con él denuncian 
su mala aplicación y tienen sugerencias para mejorar 
su rendimiento informático.

No parece lógico que, en pleno siglo XXI, nuestro 
sistema judicial carezca de la mejor tecnología infor-
mática, como lo tienen por ejemplo otros organismos 
como Hacienda, Trabajo y Empleo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La creación de una Comisión Mixta entre la Con-
sejería de Innovación, Ciencia y Empresa y la Conse-
jería de Justicia para estudiar una reforma inmediata 
del sistema informático judicial, a fin de que exista una 
autentica y total interconexión de datos de todos los 
órganos judiciales entre sí, y a su vez entre éstos y los 
órganos de seguridad nacional, con el fin de que los 
delincuentes no escapen al control de la Justicia.

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000314, Proposición no de Ley rela-
tiva a construcción de dos centros de día para 
mayores en San Fernando

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a construcción de dos centros de 
día para mayores en San Fernando.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población mayor de 65 años de San Fernando 
–según padrón municipal, 11.923– representa en la 
actualidad un 10% del volumen total de población de 
la ciudad.

Al margen de la atención especializada que muchas 
de estas personas necesitan, el colectivo de mayores 
también demanda espacios en los que realizar distintas 
actividades lúdicas y que a la vez sirvan de punto de 
encuentro.

En la actualidad, San Fernando tan sólo cuenta 
con un centro de día de mayores, unas instalaciones, 
a todas luces, insuficientes para hacer frente a esta 
demanda.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno:

1. A la construcción de dos centros de día para 
mayores en San Fernando para hacer frente a la de-
manda existente de este tipo de espacios.

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000315, Proposición no de Ley relati-
va a mejora de la atención sanitaria en Yunquera 
(Málaga)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a mejora de la atención sanitaria 
en Yunquera (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Yunquera, situado en la Sierra de 
las Nieves en la provincia de Málaga, cuenta con casi 
4.000 habitantes y sanitariamente depende del distrito 
sanitario de Ronda.

En el municipio tan sólo cuentan con un consultorio 
en el que asisten a los vecinos dos médicos de lunes 
a viernes de 8 a 15 horas, con lo cual el resto del tiem-
po, para cualquier urgencia, dichos vecinos tienen que 
trasladarse a Alozaina situada a unos 9 kilómetros, 
y lo mismo sucede si tienen que acudir al pediatra, 
puesto que el único que hay en la zona está también 
en Alozaina.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Aumentar el número de médicos que prestan 
asistencia en el consultorio de Yunquera, garantizando 
que se cubrirán las bajas del personal cuando éstas 
se produzcan.

2. Dotar el centro con un médico pediatra.
3. Garantizar la asistencia sanitaria durante los 

fines de semana

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000316, Proposición no de Ley relativa 
a un Conservatorio de grado medio en Antequera

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a un Conservatorio de 
grado medio en Antequera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Educación de Andalucía establece en 
su capítulo VI todo lo referente a las enseñanzas 
artísticas.

En primer lugar define lo que son enseñanzas 
artísticas, y así establece que tienen la condición de 
enseñanzas artísticas profesionales aquellas enseñan-
zas profesionales de música y de danza, así como los 
grados medios y superior de artes plásticas y diseño.

Y dice claramente que las enseñanzas profesionales 
de música se impartirán en ciclos de grado medio y 
grado superior que se darán en los respectivos con-
servatorios profesionales.

En Antequera, el Conservatorio elemental de mú-
sica acoge a un número importante de alumnos que 
se encuentran con el freno a sus expectativas cuando 
tienen que pasar de nivel, y ven la limitación de pla-
zas en el Conservatorio de grado medio de la capital 
malagueña.

El proyecto de puesta en marcha de un Conserva-
torio de grado medio en la ciudad del Torcal lleva años 
anunciado, incluso se adjudicó su construcción, pero 
aún no se ha materializado.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la dotación, al municipio de Antequera, de 
un Conservatorio de grado medio.

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000317, Proposición no de Ley relati-
va a medidas de apoyo al municipio de El Ejido 
para una efectiva integración de toda su pobla-
ción y para mostrar su verdadera imagen: la de 
un municipio en el que conviven personas de 
más de 100 nacionalidades

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a medidas de apoyo al municipio 
de El Ejido para una efectiva integración de toda su 
población y para mostrar su verdadera imagen: la de 
un municipio en el que conviven personas de más de 
100 nacionalidades.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de El Ejido está, desde hace mas de 
una década, siendo tratado de forma poco objetiva por 
algunos medios de comunicación. Los ejidenses son 
descritos como personas rudas, poco cultas, racistas. 
Las razones que se esconden detrás de estas actitudes 
son diversas, intereses comerciales, políticos, falta de 
objetividad, desconocimiento de la autentica realidad 
de el Ejido; en fin, es difícil saber qué finalidades se 
esconden tras estas actuaciones.

La descripción que se hace de El Ejido y de los 
ejidenses es casi siempre la misma, “gentes incultas 
y rudas” que tratan como esclavos a los inmigrantes 
que vienen a Europa en busca de su sueño. En el ené-
simo reportaje publicado en este sentido se denomina 
a El Ejido: “El sumidero”. Es realmente muy triste ver 
cómo, año tras año, El Ejido sigue siendo vilipendiado 
y caricaturizado de forma cruel, cuando la realidad es 
que cada día se hace un esfuerzo de convivencia sin 
parangón en toda España.

Ese esfuerzo se hace a pulmón, sin que la adminis-
traciones competentes (Junta de Andalucía y Gobierno 
de España) destinen los medios humanos y materiales 
necesarios, o tan siquiera mínimos, que ayuden a este 
municipio y a sus gentes (ejidenses e inmigrantes de 
más de 100 nacionalidades) a hacer un poco más fácil, 
más llevadero, ese esfuerzo de integración.
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En El Ejido, las cosas nunca han sido fáciles, nadie 
ha ayudado nunca a los ejidenses, tampoco a los alme-
rienses en general; la agricultura intensiva bajo plástico 
no fue subvencionada, ni ayudada en su desarrollo por 
ninguna Administración; nació y se desarrollo con el 
sudor de miles de personas de toda Almería y de Las 
Alpujarras, ese fue el reto y se alcanzo. Después llegaron 
miles de inmigrantes, que en muchos casos también 
encontraron en El Ejido y en la agricultura bajo plástico 
un presente y un futuro mejor; el problema es que son 
miles de personas las que llegan cada año y no solo El 
Ejido, todo el Poniente de Almería está desbordado, y ni 
hay trabajo, ni viviendas, ni servicios para todos.

La crisis económica, que el Gobierno de Zapatero 
ha negado hasta hace poco, está afectando a muchos 
inmigrantes de forma muy dura. Hace pocos días, un 
responsable educativo, de un centro del núcleo ejidense 
de las Norias de Daza, nos comentaba que la crisis 
se está cebando en parte del colectivo inmigrante y 
nos hablaba de una realidad propia de otros siglos: 
“uno de los platos principales es la sopa de cebolla 
y no te extrañe ver a los niños con bocadillos de pan 
amasado en casa y con un huevo cocido desmenu-
zado dentro”.

Hasta ahora el esfuerzo integrador lo están rea-
lizando los ejidenses, los almerienses, y los propios 
inmigrantes, pero no pueden solos. Las administracio-
nes competentes (Junta de Andalucía y Gobierno de 
España) deben de dar a todos los ayuntamientos de 
Almería afectados, y concretamente al municipio de 
El Ejido y a su Ayuntamiento, el trato diferenciado y 
especial que necesita para lograr una integración difi-
cultada por la pobreza, por el lenguaje, por las mafias, 
por las diferencias culturales, etc.

Es necesario una mayor dotación económica al 
Ayuntamiento de El Ejido para que pueda desarrollar 
medidas y políticas de integración, igualmente se deben 
dimensionar los recursos sanitarios y los de los servicios 
sociales a la población real de El Ejido. En Educación 
es absolutamente necesario un plan especial para El 
Ejido, ya que actualmente el descontento y los problemas 
son numerosos. Los niños necesitan de una especial 
atención en esta materia, de forma que el derecho a la 
Educación sea una realidad para todos (no una mera 
declaración), y así se sienten las bases de la efectiva 
integración de los más jóvenes.

Nosotros con esta Proposición no de Ley quere-
mos, desde la oposición, con una actitud constructiva 
y responsable, solicitarles que apoyen a El Ejido, a las 
mas de 100.000 personas, sean de donde sean, que 
residen en El Ejido; que se dé a conocer la verdade-
ra realidad de El Ejido; que aumenten los recursos 
económicos del Ayuntamiento de El Ejido, y que en 
Sanidad, Servicios Sociales y Educación se aumenten 
los recursos conforme a la población real de El Ejido, y 
adopten las medidas necesarias a la especial realidad 
de El Ejido.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Aumentar los fondos que actualmente destina al 
Ayuntamiento de El Ejido para la inmigración.

2. Reconocer las especiales necesidades educativas 
de El Ejido y que aumenten los recursos educativos, 
humanos y materiales para que el derecho a la Edu-
cación sea efectivo en El Ejido.

3. Reconocer la población real de El Ejido, sus 
especiales necesidades y que se dimensionen ade-
cuadamente sus servicios sanitarios y sociales.

4. Realizar campañas de promoción del municipio 
en las que se muestre su verdadera realidad y la con-
vivencia de cada día entre las personas de más de 100 
nacionalidades que residen en El Ejido.

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000318, Proposición no de Ley rela-
tiva a inventario, declaración e inscripción de 
lavaderos públicos de la provincia de Huelva

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a inventario, declaración e inscripción 
de lavaderos públicos de la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Sierra de Aracena y Picos de Aroche (Huelva) 
cuenta con un perfecto equilibrio entre los diferentes 
valores naturales, culturales y de interés general. Los 
referentes de esta comarca transmiten a onubenses 
y visitantes la importancia que esta zona tuvo y tiene 
para la provincia.
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Así, y en un recorrido por la Sierra de Huelva, 
podemos disfrutar, además de paisajes naturales de 
enorme belleza, de referentes culturales y monumen-
tales como iglesias, castillos, fuentes, etcétera, que se 
reparten por los pueblos serranos.

También, y en la gran mayoría de estos pueblos, 
se pueden encontrar lavaderos públicos de diferente 
tipología que se crearon en el siglo XIX, y que al día de 
hoy forman parte del paisaje de la sierra onubense.

La Sierra de Huelva alberga actualmente más de 
una veintena de estos lavaderos, algunos de ellos de 
enorme belleza y gran funcionalidad, y aunque muchos 
han desaparecido, bien por derribo, bien por la deja-
dez de las instituciones, otros han sido restaurados y 
conservados y se ofrecen con una gran belleza, como 
muestra de un claro y típico ejemplo de la arquitectura 
popular de la sierra.

Ante algunos derribos llevados a cabo últimamen-
te, se hace imprescindible hacer un llamamiento a las 
diferentes administraciones para la conservación, el 
mantenimiento y la custodia de los lavaderos públi-
cos de Huelva como se ha hecho en otras provincias 
andaluzas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Realizar un inventario exhaustivo de los lavaderos 
públicos de Huelva y su estado de conservación.

2. Declaración de estos bienes patrimoniales e 
inscripción de los mismos con la figura de protección 
legal que mejor corresponda a este fin.

3. Realizar  un plan de conservación de los lavaderos 
públicos de Huelva.

4. Realización de una publicación, en soporte papel 
e informático, para su difusión.

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-08/I-000027, Interpelación relativa a política 
general en materia de agua

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Interpelación, re-
lativa a política general en materia de agua.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El déficit de infraestructuras para abastecimiento, 
saneamiento y depuración de aguas en nuestra Co-
munidad Autónoma ponen de manifiesto la falta de 
planificación del Gobierno autonómico en esta materia. 
El déficit hídrico actual, la permanente falta de inver-
siones y los incumplimientos reiterados en política de 

agua requieren un cambio de estrategia en la política 
actual de la Junta de Andalucía.

Las nuevas transferencias y el funcionamiento actual 
de la Agencia Andaluza del Agua deben llevar a un 
nuevo concepto en la gestión de dicho recurso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar 
el Consejo de Gobierno en materia de agua?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/I-000028, Interpelación relativa a política 
general en materia de dependencia

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Interpelación, relativa 
a política general en materia de dependencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Dependencia, concebida para dar solución 
a las personas dependientes y cuya aprobación mayo-
ritaria constituyó una clara apuesta para dar solución a 
un grave problema social, está provocando en Andalucía 
un claro sentimiento de decepción y frustración ante 
los escasos resultados obtenidos.

La falta de medios técnicos, humanos y materiales, 
en la aplicación de la misma hace que las expectativas 
que generó no se cumplan, y en consecuencia sus 
beneficios para dependientes y/o sus familiares no se 
materialicen.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas concretas va a poner en marcha el 
Consejo de Gobierno para desarrollar y poner en valor, 
en Andalucía, la Ley de Dependencia?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-08/POP-000331, Pregunta relativa a viaje del 
Vicepresidente Primero por Oriente Medio

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza Oña Sevilla 
y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 

de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a viaje del 
Vicepresidente Primero por Oriente Medio.

PREGUNTA

¿Cómo valora y con qué resultados el Vicepresidente 
Primero del Gobierno y Consejero de la Presidencia 
su reciente viaje a Oriente Medio?

Parlamento de Andalucía, 4 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POP-000342, Pregunta relativa a Ciudad de 
la Justicia de Córdoba y nueva sede judicial de 
Cabra

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Nieto Ba-
llesteros y Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Antonio Nieto Ballesteros 
y Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a Ciudad de la 
Justicia de Córdoba y nueva sede judicial de Cabra.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción de 
la Ciudad de la Justicia en Córdoba y la nueva sede 
judicial de Cabra?

Parlamento de Andalucía, 4 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Antonio Nieto Ballesteros y
Rafaela Obrero Ariza.
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8-08/POP-000343, Pregunta relativa a suficiencia 
de recursos para la Ley de Dependencia

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y Dña. 
María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a suficiencia 
de recursos para la Ley de Dependencia.

PREGUNTA

¿Considera suficiente la Consejera para la Igual-
dad y Bienestar Social la dotación económica prevista 
para la aplicación efectiva de la Ley de Dependencia 
en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María José García-Pelayo Jurado.

8-08/POP-000344, Pregunta relativa a autoriza-
ción de la Consejería de Cultura a las obras reali-
zada en el hotel “La Malvasía”, en Almonte

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto y 
D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto y D. José 
Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 

de contestación oral ante el Pleno, relativa a autoriza-
ción de la Consejería de Cultura a las obras realizada 
en el hotel “La Malvasía”, en Almonte.

PREGUNTA

¿Cual es la situación administrativa en la que se 
encuentra la autorización de la Consejería de Cultura 
para conceder las preceptivas licencias municipales 
a las obras realizadas en el hotel La Malvasía, en 
Almonte (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 4 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POP-000345, Pregunta relativa a recorte so-
cial a las clases pasivas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gaba-
rro y Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a recorte 
social a las clases pasivas.

PREGUNTA

¿Cuántos andaluces se encuentran afectados por 
el claro recorte social que se ha producido para las 
clases pasivas del Estado en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales para el 2009, y qué medidas 
piensa adoptar al respecto para paliar este nuevo ataque 
a la economía familiar?

Parlamento de Andalucía, 4 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
Rafaela Obrero Ariza.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-08/PIC-000002, Pregunta de iniciativa ciuda-
dana relativa a cierre de la vaqueriza ilegal en 
Fuente Palmera

Asumida por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuen-
tes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 5 de noviembre de 2008, ha conocido la pretensión 
del Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, de asumir la Pregunta de iniciativa ciudadana 
8-08/PIC-000002, relativa a cierre de la vaqueriza ilegal 
en Fuente Palmera, formulada por Francisco Adame 
Rodríguez, y en relación con dicha solicitud ha acordado 
su tramitación como Pregunta de iniciativa ciudadana 
ante Comisión, quedando señalada con el número de 
expediente 8-08/PICC-000001.

La Mesa de la Cámara, así mismo ha acordado que 
la tramitación de la citada Pregunta se lleve a cabo 
ante la Comisión de Medio Ambiente.

A LA PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCÍA

Francisco Adame Rodriguez, con D.N.I. n° 
30.464.754-N, con domicilio en c/ Higuera, 40, de la 
localidad de Fuente Palmera, Córdoba.

Pregunta dirigida al Parlamento andaluz, acogién-
dome al Reglamento de la Cámara, que su artículo 
165 expresa que cualquier ciudadano puede dirigir una 
pregunta, siendo esta la siguiente: ¿por qué no se cierra 
la vaqueriza ilegal en Fuente Palmera?

Llevo denunciando desde la instalación de los pri-
meros pesebres, el 15 de junio de 1992, en el Ayun-
tamiento de Fuente Palmera. No siendo esta la única 
queja formulada y habiéndome dirigido a todos los orga-
nismos que tienen competencias en ello, formando un 
expediente con más de 300 procesos. Entre éstos, por 
dos ocasiones al Defensor del Pueblo Andaluz. El primer 
procedimiento cerró la queja por declarar al Alcalde, en 
su fecha, como entorpecedor de la Justicia. La segunda 
queja, el Defensor instó a los organismos competentes 
a que se adoptaran las medidas correspondientes. Fruto 
de ello se decretó el cierre por parte del Ayuntamiento 
y por Medio Ambiente, sin que hasta la fecha se hayan 

acometido dichos cierres. El pasado día 25 de julio se 
adopto por unanimidad del Pleno Municipal remitir a los 
órganos que tienen competencias en la materia agilidad 
en sus procedimientos para proceder al cierre de dicha 
actividad. Para conocer mi expediente puede visitarlo 
por internet tecleando mi nombre en el navegador o 
http://www.franciscoadame.blogdpot.com/

Aparte de los procesos administrativos, he llevado 
otros actos de protesta, debido a la impotencia, como el 
encadenamiento en el Ayuntamiento de Fuente Palmera, 
encierro en la Delegación de Medio Ambiente, aportación 
de excrementos de vaca a los órganos competentes, 
manifestación en el Pleno de la Diputación Provincial 
y preguntas en el punto de ruegos en casi en todos 
los plenos locales. Han sido muchos los medios de co-
municación que han recogido mi queja apareciendo en 
repetidas veces en prensa provincial, Canal Sur Radio 
en el programa de “el Público”, presentado por Jesús 
Vigorras, otros como Cadena Ser, Punto Radio, etcétera, 
como también por tres ocasiones en Canal sur Tv y TV 
Española.

La actividad solo tiene permiso ganadero dado por 
la Oca del Bajo Guadalquivir. Toda la actividad comer-
cial es ilegal. No contando el ganadero con licencia 
de actividad está comercializando un producto sin 
el respectivo permiso; no cuenta con permisos para 
vertidos por parte de Emproasa; está utilizando luz 
industrial; se está dando agua al ganado de un pozo 
que no está censado; accede a la vaqueriza desde una 
zona pública; la estructura no ha pagado su permiso 
de obras; los controles sanitarios de la sala de ordeño 
como de los productos y carnet de manipulador son 
inexistentes; las balsas han sido construidas sin permi-
so correspondiente y sin las medidas reglamentarias. 
Ha construido en zona de la vaqueriza una vivienda 
contando esta con orden de derribo dado por el SAU 
desde hace ya tiempo. Todas estas deficiencias han 
sido notificadas por mi parte al Ayuntamiento sin que 
se haya hecho nada.

Esto da muestra que se está prevaricando por 
más de un organismo. Se están vulnerando todos 
los derechos que emanan de nuestra Constitución y 
Estatuto de Andalucía, como de los derechos de los 
ciudadanos europeos, así como los Derechos Humanos. 
Mi familia tiene derecho a permanecer como el resto a 
tener una vivienda libre de olores desagradables; una 
vida saludable sin insectos y roedores. En su día nos 
apoyaron más de 373 vecinos con su firma, ya que 
dista del centro del pueblo sólo 234 metros.

Emito esta pregunta con la esperanza de que se 
apliquen las medidas solicitadas desde 1992: el cierre 
de la actividad.

Fuente Palmera, 4 de septiembre del 2008.
Francisco Adame Rodríguez.
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8-08/POC-000507, Pregunta relativa a tecnocel-
das desde Montoro

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuen-
tes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la Sesión de la Comisión 
de Innovación, Ciencia y Empresa celebrada el día 30 de 
octubre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el 5 de noviembre de 2008, ha conocido 
el escrito presentado por el Ilmo. Sr. D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Ver-
des-Convocatoria por Andalucía, solicitando la retirada 
de la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comi-
sión 8-08/POC-000507, relativa a tecnoceldas desde 
Montoro, incluida en el orden del día de la Sesión de 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa cele-
brada el día 30 de octubre de 2008, y ha accedido a 
la petición contenida en el mismo.

8-08/POC-000682, Pregunta relativa a promoción 
de campos de golf en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero 
de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a promoción de campos de golf en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En recientes declaraciones hechas públicas del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte, señor Alonso, 
se presentaba la intención de la Junta de Andalucía de 
“agilizar la tramitación de los campos de golf’, eliminan-
do algunas trabas que, en su opinión, en la actualidad 
suponen retrasos importantes en los mismos.

Asimismo se indicaba que habría “cuatro o cinco” 
campos de golf en Andalucía que, cumpliendo los requi-
sitos formales exigidos, no podían continuar su implan-
tación por no estar contemplados en el correspondiente 
Plan Subregional de Ordenación del Territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las líneas que plantea esa Consejería 
para favorecer la implantación de más campos de golf 
en Andalucía?

¿Cuáles son los “cuatro o cinco” campos de golf 
a que se refería el señor Consejero que no pueden 
ponerse en marcha por la ausencia de planes subre-
gionales que los contemplen?

¿Qué previsiones de incremento en Andalucía de la 
demanda de la práctica del golf y del turismo ligado al golf 
maneja esa Consejería para los próximos diez años?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000683, Pregunta relativa a red com-
plementaria de la presa de la Colada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a red complementaria de la presa de la Colada.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de diciembre de 2007, se puso la 
primera piedra de la red complementaria de la presa de 
la Colada, que unirá ésta con la estación depuradora 
de Sierra Boyera con un evidente retraso respecto a la 
planificación inicial para la puesta en funcionamiento 
de la presa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la ejecución de 
las obras?

¿Cuál será la inversión total que realizará la Con-
sejería de Medio Ambiente?

¿Cuándo estará finalizada la obra para que pueda 
ser utilizada el agua de esta presa por los ciudadanos 
del Valle del Guadiato y de Los Pedroches?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000684, Pregunta relativa a impulso de 
la profesión ganadera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a impulso de la profesión ganadera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Han sido múltiples las manifestaciones realizadas 
en los últimos meses por parte del Consejero de 
Agricultura y Pesca sobre su interés por dignificar la 
profesión ganadera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene el Gobierno andaluz para con-
tribuir al prestigio social del sector ganadero a través 
del fomento e impulso de los niveles de capacitación, 
renta y calidad laboral?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000685, Pregunta relativa a sistema de 
identificación de pequeños rumiantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a sistema de identificación de pequeños rumiantes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha producido una modificación del 
Reglamento (CE) 21/2004 que regula la identificación de 
los pequeños rumiantes en todo el territorio comunitario, 
por lo que se permite a los Estados miembros optar 
por los medios de identificación que más se adaptan 
a la realidad ganadera del país y a las necesidades y 
deseos de sus productos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué posición mantiene el Gobierno andaluz en este 
tema ante el fracaso que está suponiendo el sistema 
de identificación de bolos?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-08/POC-000686, Pregunta relativa a sector ga-
nadero vacuno de leche andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a sector ganadero vacuno de leche andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero vacuno de leche 
andaluz está llevando al cierre a muchas explotaciones. 
A los altos costes de producción se une el descenso 
continuo del precio de la leche y el escaso valor de 
los terrenos, que hacen inviables las explotaciones de 
tamaño pequeño y medio, con la consiguiente pérdida 
de un tejido productivo en el medio rural andaluz que, 
durante los últimos años, ha realizado un importante 
esfuerzo por modernizar sus explotaciones para ser 
competitivos y ofrecer un producto de calidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración merece al Gobierno andaluz la 
situación actual del sector vacuno de leche, y qué 
medidas va a tomar para evitar la desaparición de las 
explotaciones que, a pesar de las inversiones realizadas, 
hoy son prácticamente inviables?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000687, Pregunta relativa a incidencia 
de número de almazaras de aceite en el precio 
final del producto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a incidencia de número de almazaras de aceite en el 
precio final del producto.

PREGUNTA

¿Qué incidencia tiene el número de almazaras de 
aceite, que existen en la provincia de Jaén, en el precio 
final de producto?

Parlamento de Andalucía, 28 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/POC-000688, Pregunta relativa a daños pro-
ducidos por la últimas tormentas acaecidas en 
Padul (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a daños producidos por la últimas tormentas 
acaecidas en Padul (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las últimas lluvias torrenciales acaecidas en el mu-
nicipio de Padúl (Granada) han producido numerosos 
daños en infraestructuras tanto públicas como privadas 
de esta localidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene prevista la Consejería de 
Gobernación para ayudar a paliar a esta población los 
enormes daños que ha sufrido en su enseres públicos así 
como atender a los numerosos vecinos afectados?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz.

8-08/POC-000689, Pregunta relativa a Colada del 
Camino de la Sierra a su paso por Lecrín

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a Colada del Camino de la Sierra a su 
paso por Lecrín.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido los criterios seguidos por la Con-
sejería de Medio Ambiente para llevar a cabo el deslinde 
del trazado de la Colada del Camino de la Sierra a su 
paso por el término municipal de Lecrín?

Al día de hoy, 20 de octubre, ¿qué empresa es la 
encargada de llevar a cabo el proceso de deslinde, y 
cuál ha sido el proceso de adjudicación?

¿Con qué presupuesto cuenta y cuál es el plazo 
de ejecución de los trabajos de deslinde y acondicio-
namiento?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz.

8-08/POC-000690, Pregunta relativa a estado de 
la conexión Lanjarón-N-323 (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a estado de la conexión Lanjarón-N-323 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dado el mal estado en que se encuentra la conexión 
de Lanjarón y el resto de la comarca de La Alpujarra 
granadina con la N-323 y el volumen tan importante 
de tráfico que soporta especialmente de transporte 
pesado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué tipo de actuación tiene prevista la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en referencia 
a la conexión de Lanjarón y resto de la comarca de 
La Alpujarra granadina con la carretera N-323, y para 
cuándo su ejecución?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz.

8-08/POC-000691, Pregunta relativa a cierre de 
camas en hospitales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a cierre de camas en hospitales.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las causas de la disminución de camas 
en los hospitales públicos andaluces en los últimos 3 
años?

¿Qué previsión de aumento del número de camas en 
los hospitales públicos andaluces para esta legislatura 
tiene la Consejería?

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000692, Pregunta relativa a atención sa-
nitaria en la comarca del Guadalhorce (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a atención sanitaria en la comarca del 
Guadalhorce (Málaga).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual de las prestaciones en 
materia sanitaria en la comarca del Guadalhorce?

¿Con qué infraestructuras, medios materiales y 
humanos se cuenta?

¿Cuáles son las previsiones de mejora de estas 
dotaciones para la presente legislatura?

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000693, Pregunta relativa a personal 
de mantenimiento del SAS

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a personal de mantenimiento del SAS.

PREGUNTAS

¿Cuál es la política de mantenimiento de los centros 
sanitarios públicos andaluces?

¿Qué actuaciones va a poner en marcha la Con-
sejería de Salud para responder a las reivindicaciones 
de los trabajadores de mantenimiento de los centros 
sanitarios públicos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000694, Pregunta relativa a asistencia 
sanitaria en Yunquera (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a asistencia sanitaria en Yunquera (Málaga).
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PREGUNTA

¿Cuál es la causa de que no se hayan cubierto las 
bajas de los médicos que atienden el consultorio de 
Yunquera (Málaga) durante algo más de un mes?

Parlamento de Andalucía, 30 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000695, Pregunta relativa a convoca-
toria de ofertas de empleo público

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a convocatoria de ofertas de empleo público.

PREGUNTA

¿Qué razones justifican la decisión de no convocar 
oferta de empleo público correspondiente a 2008 y el 
anuncio de ofertar 2.000 plazas para la oferta relativa 
a 2009?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-08/POC-000696, Pregunta relativa a no apertura 
de bolsas de personal laboral y de interinos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a no apertura de bolsas de personal laboral y de 
interinos.

PREGUNTA

¿A qué es debido la no apertura de las bolsas de 
trabajo del personal laboral relativa a 2003 y 2005, y la 
no apertura completa de bolsas de interinos respecto de 
la oferta pública para acceso a funcionarios de 2006, 
así como ninguna bolsa relativa a la oferta de 2007, 
una vez que ya se han realizado los exámenes de la 
oferta correspondiente y existen los correspondientes 
listados de calificaciones?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-08/POC-000697, Pregunta relativa a tardanza y 
demora en resolución de los procesos selectivos 
2006 y 2007 del personal funcionario

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a tardanza y demora en resolución de los procesos 
selectivos 2006 y 2007 del personal funcionario.

PREGUNTA

¿Qué razones justifican la demora continuada en 
la resolución definitiva de los procesos de selección 
relativos a la oferta de empleo público de 2006 de la 
que todavía hay pendientes nombramientos desde el 
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mes de agosto, y de los procesos de selección corres-
pondientes a la oferta de empleo público de 2007 de 
los que todavía no hay ni un solo listado provisional que 
incluya la fase de concurso en ningún cuerpo?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-08/POC-000698, Pregunta relativa a ampliación 
de la Ciudad de la Justicia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré To-
rres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a ampliación de la Ciudad de la Justicia 
de Málaga.

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería de Justicia de la Junta de 
Andalucía previsto acometer obras de ampliación en 
las nuevas instalaciones de la Ciudad de la Justicia 
de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/POC-000699, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a plan de 
apertura de centros en Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos 
alumnos y alumnas se benefician en Sevilla del plan 
de apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000700, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a plan de 
apertura de centros en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos 
alumnos y alumnas se benefician en Málaga del plan 
de apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Paulino Plata Cánovas.
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8-08/POC-000701, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Jaén

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
plan de apertura de centros en Jaén.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos 
alumnos y alumnas se benefician en Jaén del plan de 
apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000702, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a plan de 
apertura de centros en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos 
alumnos y alumnas se benefician en Huelva del plan 
de apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000703, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
plan de apertura de centros en Granada.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos alum-
nos y alumnas se benefician en Granada del plan de 
apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ángel Javier Gallego Morales.

8-08/POC-000704, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
plan de apertura de centros en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos alum-
nos y alumnas se benefician en Córdoba del plan de 
apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ángel Javier Gallego Morales.

8-08/POC-000705, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a plan de 
apertura de centros en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos 
alumnos y alumnas se benefician en Cádiz del plan 
de apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000706, Pregunta relativa a plan de 
apertura de centros en Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Educación, 
relativa a plan de apertura de centros en Almería.

PREGUNTA

¿Qué medidas, en cuántos centros y cuántos alum-
nos y alumnas se benefician en Almería del plan de 
apertura de centros?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000707, Pregunta relativa a planes y 
programas educativos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a planes 
y programas educativos.
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PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que va a desarrollar 
la Consejería de Educación en cuanto a planes y pro-
gramas educativos?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000708, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas de Tarifa (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
infraestructuras educativas de Tarifa (Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuál ha sido y será la intervención de la Conse-
jería de Educación en las infraestructuras educativas 
de Tarifa?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000709, Pregunta relativa a infraestruc-
tura del colegio Blas Infante, de Los Llanos de 
Don Juan, Rute (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
infraestructura del colegio Blas Infante, de Los Llanos 
de Don Juan, Rute (Córdoba).

PREGUNTA

¿Cuál va a ser la intervención de la Consejería de 
Educación en el colegio Blas Infante, de los Llanos 
de Don Juan?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000710, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a Plan Mejor Escuela en Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Sevilla dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José Caballos Mojeda.
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8-08/POC-000711, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a Plan Mejor Escuela en Málaga.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Málaga dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Paulino Plata Cánovas.

8-08/POC-000712, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Jaén

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
Plan Mejor Escuela en Jaén.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Jaén dentro del Plan 
Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000713, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a Plan Mejor Escuela en Huelva.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Huelva dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000714, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
Plan Mejor Escuela en Granada.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Granada dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ángel Javier Gallego Morales.

8-08/POC-000715, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a Plan Mejor Escuela en Córdoba.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Córdoba dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000716, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a Plan Mejor Escuela en Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo, en la provincia de Cádiz dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000717, Pregunta relativa a Plan Mejor 
Escuela en Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Educación, 
relativa a Plan Mejor Escuela en Almería.
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PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que la Consejería ha 
llevado a cabo en la provincia de Almería dentro del 
Plan Mejor Escuela?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000718, Pregunta relativa a marisqueo 
a pie

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Sa-
muel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa 
a marisqueo a pie.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería de 
Agricultura y Pesca para regular el marisqueo a pie 
en el litoral andaluz?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-08/POC-000719, Pregunta relativa a programa 
El Campo y El Mar en la escuela andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, 
relativa a programa El Campo y El Mar en la escuela 
andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para mejorar y promover hábitos de vida saludable 
entre los niños andaluces y poner en valor los productos 
agrícolas y pesqueros de nuestra Comunidad, la Con-
sejería de Agricultura y Pesca, en colaboración con la 
de Educación, desarrolla por tercer año consecutivo el 
programa El Campo y el Mar en la escuela andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho programa, y qué objetivos 
pretende conseguir?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
José Muñoz Sánchez.

8-08/POC-000720, Pregunta relativa a rehabilita-
ción del Oratorio de San Felipe Neri, Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena y D. José 
Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
relativa a rehabilitación del Oratorio de San Felipe 
Neri, Cádiz.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha entregado al Obispado de 
Cádiz y Ceuta el proyecto de rehabilitación del Oratorio 
de San Felipe Neri, exponente del patrimonio arquitectó-
nico y artístico del siglo XVII y Bien de Interés Cultural, 
y de su edificio anexo, como centro de interpretación 
de la Constitución de 1812, materializándose así el 
acuerdo de colaboración que ya se rubricó en junio 
entre la Junta de Andalucía y esta institución.

La rehabilitación de este edificio es una de las ac-
tuaciones prioritarias que se enmarcan en el conjunto 
de los actos programados para la conmemoración del 
Bicentenario de la Constitución de 1812, “La Pepa”, dado 
que fue el lugar en el que se reunieron las primeras 
Cortes Constituyentes de la historia de España, y que 
el inmueble se ha consolidado como un referente del 
constitucionalismo en la esfera internacional.

Por otra parte, la recuperación del Oratorio y del 
inmueble anexo está considerada como una actuación 
singular incluida dentro de los programas de rehabili-
tación que la Consejería de Vivienda y Ordenación del 
Territorio desarrolla en el marco del Área de Rehabilita-
ción Concertada (ARC) del casco histórico de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo se ejecutará el proyecto de rehabilitación del 
Oratorio de San Felipe Neri y su edificio anexo?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000721, Pregunta relativa a rehabilita-
ción del palacete modernista de Fuente Obejuna 
(Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 

arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Vivienda y Ordenación del 
Territorio, relativa a rehabilitación del palacete moder-
nista de Fuente Obejuna (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El palacete modernista Celestino Romero, de Fuente 
Obejuna (Córdoba), conocido en la localidad como la 
Casa Cardona, en referencia a sus últimos propietarios, 
es un edificio de planta cuadrada con las estancias 
distribuidas alrededor de un patio por el que penetra 
la luz a través de una claraboya.

Construido a principios del siglo veinte, consta de 
tres plantas, sótano y azotea. Llaman poderosamente 
la atención su gran puerta, las columnas abalaustra-
das y las vidrieras de colores, que la convierten en el 
principal referente del estilo modernista en la provincia 
de Córdoba.

Aún queda pendiente un importante trabajo en 
materia de rehabilitación para que el Ayuntamiento 
de la localidad pase a ser el titular de este edificio y, 
por tanto, pueda convertirse en Casa de Cultura del 
municipio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Vivienda y Orde-
nación del Territorio su participación en la rehabilitación 
del palacete modernista de Fuente Obejuna, y en qué 
cuantía y plazos se realizará?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000722, Pregunta relativa a rehabilita-
ción del Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonue-
vo (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio, relativa a rehabilitación del Ayuntamiento 
de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonuevo se en-
cuentra ubicado en un edificio antiguo, con un estado 
de conservación deficiente y con importantes déficits en 
materia de accesibilidad, lo que dificulta la prestación 
de un servicio público de calidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Vivienda y Orde-
nación del Territorio su participación en la rehabilitación 
del Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonuevo, y en qué 
cuantía y plazos se realizará?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000723, Pregunta relativa a inclusión 
del municipio de Jerez de la Frontera en el Plan 
de Ordenación Territorial de la Bahía de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andra-
des y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y D. José 
Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 

la Comisión de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
relativa a inclusión del municipio de Jerez de la Fron-
tera en el Plan de Ordenación Territorial de la Bahía 
de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan de Ordenación del Territorio de Andalucía 
señala al municipio de Jerez de la Frontera como un 
centro estratégico de nuestra Comunidad. Recientemen-
te hemos conocido el anuncio de la inclusión de Jerez 
de la Frontera en el ámbito del Plan de Ordenación 
Territorial de la Bahía de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué representará para el municipio de Jerez de 
la Frontera su inclusión en el Plan de Ordenación Te-
rritorial de la Bahía de Cádiz?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000724, Pregunta relativa a oficina de 
planeamiento de El Palmar (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andra-
des y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio, relativa a oficina de planeamiento de El 
Palmar (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Muy recientemente se ha puesto en marcha la 
Oficina de Planeamiento de El Palmar (Cádiz) para 
normalizar las edificaciones de la zona.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace de su puesta en marcha 
y qué objetivos se plantea con esta Oficina de Pla-
neamiento?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000725, Pregunta relativa a participa-
ción de empresas andaluzas en el Salón Interna-
cional de Alimentación y Bebidas de París

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa 
a participación de empresas andaluzas en el Salón 
Internacional de Alimentación y Bebidas de París.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada edición del Salón Internacional de 
la Alimentación y Bebidas de París han participado 
setenta y tres empresas andaluzas, que, gracias a 
la colaboración de las Consejerías de Agricultura y 
Pesca e Innovación, Ciencia y Empresa, han tenido la 
oportunidad de ofrecer la calidad y la variedad de sus 
productos a los más de 140.000 visitantes.

Las empresas representaban a los sectores de gour-
met (aceites de oliva y vinos, principalmente), cárnicos, 
congelados, panificación y pastelería y alimentación 
en general, estando todas amparadas por el sello de 
calidad certificada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la colaboración del Gobierno de la Jun-
ta de Andalucía, y cómo valora dicha participación?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
José Muñoz Sánchez.

8-08/POC-000726, Pregunta relativa a la igualdad 
en la Agencia Pública de Puertos de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabe-
za y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes, relativa a la igualdad en la Agencia Pública 
de Puertos de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ley para la Promoción de la Igualdad de Género de 
2007 incluye una serie de planes a poner en marcha en 
los centros de trabajo, con el fin de favorecer el acceso 
de la mujer a tareas de mayor responsabilidad.

Las actividades portuarias son realizadas en su ma-
yor parte por hombres, aunque poco a poco la mujer 
alcanza puestos de mayor responsabilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué trabajo se está realizando en este sentido en 
la Agencia Pública de Puertos de Andalucía?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Regina Cuenca Cabeza y
Juan Antonio Cebrián Pastor.
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8-08/POC-000727, Pregunta relativa a Puerto de 
La Atunara en La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabe-
za y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes, relativa a Puerto de La Atunara en La 
Línea de la Concepción (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha sacado a licitación las 
obras de dragados del puerto de La Atunara en la Línea 
de la Concepción. La arena que se extraiga del fondo 
marino servirá para regenerar las playas de Levante 
y Poniente en el municipio linense.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste la obra que se ha licitado?
¿Cuál es la inversión prevista por parte de la Agencia 

Pública de Puertos de Andalucía?

Sevilla, 3 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Regina Cuenca Cabeza y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000728, Pregunta relativa a transfor-
mación de infravivienda en Sevilla, c/Morgado, 3

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a transformación de infravivienda en Sevilla, 
c/Morgado, 3.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Empresa Pública del Suelo de Andalucía, a través 
de la Oficina de Rehabilitación Concertada del Casco 
Norte de Sevilla, ha rehabilitado, dentro del programa 
de transformación de la infravivienda, el inmueble de 
la calle Morgado 3.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo va a resolver las discrepancias entre el 
proyecto inicial y el resultado definitivo, en este in-
mueble?

¿Va a mantener el realojo del propietario hasta que 
se subsanen los errores?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín.

8-08/POC-000729, Pregunta relativa a Plan de 
Ordenación del Territorio de la Aglomeración 
Urbana de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración 
Urbana de Sevilla.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la aprobación inicial del POTAUS, y habiendo 
concluido la fase de presentación de alegaciones, es 
por lo que se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Para cuándo está prevista la aprobación definitiva 
de este plan, y en qué medida se van a recoger las 
alegaciones presentadas?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APP-000129, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el desarrollo, implantación y 
cumplimiento de objetivos del plan contra la 
estacionalidad turística de la costa Sudatlántica 
de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000130, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre el balance de 2007 y previsio-
nes de 2008 del sector agrario y agroalimentario 
de Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000131, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre el impacto en el mundo rural, 
resultados más significativos y principales con-
clusiones, del Proyecto Nueva Estrategia Rural 
para Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000132, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el reparto de ayudas a la inves-
tigación (proyectos de I+D de excelencia) que 
realiza esa Consejería sobre el que han mos-
trado su disconformidad los Vicerrectores de 
Investigación de las universidades andaluzas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000133, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre el impacto en el mundo rural, 
resultados más significativos y principales con-
clusiones, del Proyecto Nueva Estrategia Rural 
para Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Manuel García Quero, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, D. José García Giralte, Dña. Ma-
ría Lourdes Martín Palanco, D. Juan Antonio Cebrián Pas-
tor, Dña. Ana María Tudela Cánovas, Dña. Isabel Muñoz 
Durán y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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8-08/APP-000134, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre el balance de 2007 y previsio-
nes de 2008 del sector agrario y agroalimentario 
de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. José Muñoz Sánchez, D. Manuel García 
Quero, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, D. José Gar-
cía Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco, D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, Dña. Ana María Tudela Cánovas, 
Dña. Isabel Muñoz Durán y D. José Caballos Mojeda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000135, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre situación de la industria turísti-
ca en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, D. Manuel García 
Quero, Dña. María Cózar Andrades, Dña. María Eulalia 
Quevedo Ariza, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, D. Ángel 
Javier Gallego Morales, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, 
Dña. Dolores Blanca Mena y D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APP-000136, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre las políticas de gestión integral 
de agua en Andalucía, así como la planificación 
futura de la política hidráulica, una vez asu-
midas las competencias en el conjunto de las 
cuencas andaluzas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-08/APC-000557, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante la Comisión de Presidencia

Asunto: Informar sobre la visita institucional realizada 
a Israel y Palestina entre los días 24 y 27 de 
octubre de 2008

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000558, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el desarrollo, implantación y 
cumplimiento de objetivos del plan contra la 
estacionalidad turística de la costa Sudatlántica 
de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000559, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre la situación en la que van a 
quedar las competencias de la Consejería de 
Empleo, así  como sus consecuencias, respecto 
a la reestructuración que contempla el Decreto 
10/2008, de 19 de abril, de las Vicepresiden-
cias y sobre reestructuración de Consejerías, 
principalmente en lo que se refiere a la Red de 
Unidades Territoriales de Empleo y Desarrollo 
Local y Tecnológico
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000560, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las ayudas concedidas por 
la Junta de Andalucía al sector vinícola en la 
provincia de Cádiz en todos sus estamentos y 
valoración de la situación general del mismo

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000561, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre la participación de la Junta de 
Andalucía en la campaña de promoción de ima-
gen de la comarca del Campo de Gibraltar

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000562, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la contratación de personas sin 
titulación por parte del SAS en el distrito Sierra-
Andévalo, de la provincia de Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000563, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la concesión de la Autorización 
Ambiental Integrada a Fertiberia en la ciudad de 
Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000564, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el reparto de ayudas a la inves-
tigación (proyectos de I+D de excelencia) que 
realiza esa Consejería sobre el que han mos-
trado su disconformidad los Vicerrectores de 
Investigación de las universidades andaluzas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000565, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre la participación de la Junta de 
Andalucía en la campaña de promoción de ima-
gen de la comarca del Campo de Gibraltar
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000566, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre actuaciones de la Consejería 
en los colegios públicos rurales

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000567, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre actuaciones del ente público de 
infraestructuras y servicios educativos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000568, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre medidas para el desarrollo de la 
Ley de Educación para el curso 2008/09

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000569, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre red de enseñanzas de educa-
ción de adultos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000570, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre programa de calidad y mejora 
de los rendimientos escolares

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000571, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre Plan Mejor Escuela
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000572, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre enseñanzas musicales en An-
dalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. Susana Rivas Pineda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000573, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del cultivo del algo-
dón y la remolacha en Andalucía tras la última 
reforma

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. José García Giralte, Dña. Ana 
María Tudela Cánovas, D. Manuel García Quero y Dña. Isa-
bel Muñoz Durán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000574, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las medidas adoptadas por la 
Consejería de Agricultura y Pesca para el sector 
ganadero andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez Acu-
ña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000575, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio ante la Comisión de Vivienda y Ordena-
ción del Territorio

Asunto: Informar sobre políticas y programas de re-
habilitación de viviendas en el marco del Plan 
Concertado 2008-2012

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Caballos Mojeda, Dña. Isabel Muñoz Durán, D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, D. José García Giralte y D. Fidel 
Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

8-08/APC-000576, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Explicar la situación sanitaria en Carmona 
(Sevilla)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de noviembre 
de 2008
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

DEFENSOR DEL PUEBLO ANDALUZ

8-08/OAM-000054, Resolución del Defensor del 
Pueblo Andaluz, de 27 de octubre de 2008, por la 
que se hace pública la actitud entorpecedora del 
Ilmo. Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de 
Almuñécar en la tramitación del expediente de 
queja 06/5420

Orden de publicación de 7 de noviembre de 2008

DEFENSOR DEL PUEBLO ANDALUZ

Resolución del Defensor del Pueblo Andaluz, de 
fecha 27 de octubre de 2008, por la que se hace pública 
la declaración que se indica.

La Institución del Defensor del Pueblo Andaluz viene 
tramitando la queja 06/5420, al denunciar el interesado, 
como Secretario de la Junta de Compensación del Plan 
Parcial P-4 del PGOU de Almuñécar su disconformidad 
con la instalación de una gasolinera en dicho sector, 
cuya parcela –siempre según el interesado– estaba 
destinada a uso o equipamiento deportivo.

En el curso de las investigaciones desarrolladas 
con motivo del citado expediente, se ha procedido a 
solicitar la colaboración del Ilmo.Sr. Alcalde-Presidente 
del Ayuntamiento de Almuñécar al objeto de obtener 
la información necesaria para la aclaración del asunto 
planteado en dicha queja.

Ante la falta de colaboración mostrada por la citada 
autoridad y en aplicación de lo dispuesto en los artículos 
18.2 de la Ley 9/1983, de 1 de diciembre, y 26.3 de 
su Reglamento de Organización y Funcionamiento, la 
Institución del Defensor del Pueblo Andaluz ha dictado 
la siguiente resolución dirigida al Ilmo.Sr. Alcalde-Pre-
sidente del Ayuntamiento de Almuñécar:

“A la vista de tales hechos, con fecha 11 de enero 
de 2007, interesamos el preceptivo informe de VI. Este 
escrito no obtuvo la respuesta, por lo que esta Institu-
ción se ha visto obligada a requerir en dos ocasiones 
dicha información, mediante peticiones realizadas con 
fechas 22 de marzo y 18 de mayo de 2007. Como quiera 
que tampoco se obtuvo contestación, con fecha 10 de 

agosto de 2007 se dirigió a VI. nuevo escrito en el que 
se indicaba expresamente:

“Ante tal situación, resulta oportuno recordar (como 
ya se la hacía saber en anteriores escritos) que el artículo 
19.1 de la Ley 9/1983, de 1 de diciembre, reguladora 
del Defensor del Pueblo Andaluz, señala que los pode-
res públicos están obligados «a auxiliar, con carácter 
preferente y urgente, al Defensor el Pueblo Andaluz en 
sus investigaciones e inspecciones», del mismo modo 
que el artículo 18.1 obliga a que «en el plazo máximo 
de quince días se remita informe escrito»“.

Junto a este Recordatorio del deber de colaboración 
de los poderes públicos y de los procedimientos de 
tramitación de los expedientes de queja, esta Institución 
significaba textualmente en el mismo escrito:

“Este Comisionado del Parlamento ha valorado 
la situación en la que se encuentra la tramitación del 
expediente de queja y considera oportuno dirigir a VI. 
Advertencia formal de que su falta de colaboración 
«podrá ser considerada por el Defensor del Pueblo 
Andaluz como hostil y entorpecedora de sus funciones 
haciéndola pública de inmediato y destacando tal cali-
ficación en su Informe Anual o Especial, en su caso, 
al Parlamento de Andalucía (art. 18.2)”.

Como quiera que hasta la fecha y a pesar de las 
conversaciones telefónicas que han mantenido personal 
de esta Institución con personal de la Asesoría Jurídi-
ca de esa Corporación Local los pasados días 25 de 
septiembre y 13 de diciembre de 2007 y con personal 
del Gabinete de esa Alcaldía los días 13 de mayo, 3 
de julio y 14 de octubre de 2008, no se ha recibido 
la información tantas veces solicitada y conforme a 
lo previsto en el artículo 18.2 de la Ley 9/1983, de 1 
de diciembre, del Defensor del Pueblo Andaluz, este 
Comisionado del Parlamento procede a declarar la ac-
titud entorpecedora de VI. a la labor de investigación 
de esta Institución en el curso de la queja indicada, 
destacando dicha declaración en el Informe Anual al 
Parlamento de Andalucía”.

En Sevilla, 27 de octubre de 2008.
El Defensor del Pueblo Andaluz,

José Chamizo de la Rubia.
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SERVICIO DE PUBLICACIONES OFICIALES

COLECCIONES EN CD-ROM Y DVD

PUBLICACIONES OFICIALES:

- Colección de los Boletines Oficiales del Parlamento de 
Andalucía publicados cada legislatura y reproducidos 
en formato PDF. Actualmente están disponibles en 
CD-ROM las cinco primeras legislaturas y en DVD la 
sexta legislatura.

- Colección de los Diarios de Sesiones publicados en cada 
legislatura y reproducidos en formato PDF. Están dispo-
nibles en CD-ROM las seis primeras legislaturas.

- A partir de la VII legislatura la colección de «Publicaciones 
oficiales» reúne conjuntamente los boletines oficiales y 
los diarios de sesiones.

COLECCIÓN LEGISLATIVA:

- Recopilación anual actualizada de las leyes aprobadas por 
el Parlamento de Andalucía. Cada ley contiene una sinopsis 
que incluye datos sobre su aprobación y publicación en lo 
diferentes boletines oficiales e información, en su caso, 
sobre posteriores modificaciones o si han sido objeto de 
algún procedimiento de inconstitucionalidad.

- Anales del proceso autonómico, acompañados de algunas 
de las imágenes más significativas de aquellos históricos 
acontecimientos.

- Descripción de la sede del Parlamento de Andalucía, 
incluyendo una breve historia del Hospital de las Cinco 
Llagas con imágenes de su fachada, el Salón de Plenos 
y patios interiores.

- Relación de los órganos parlamentarios y sus miembros 
en cada una de las legislaturas transcurridas.

(Próximos lanzamientos VIII Legislatura)
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